Mein Leben habe ich gelebt.

Jetzt bin ich müde geworden und habe ganz still meine Zeit beendet, denn meinen Frieden habe ich gefunden, ich konnte einfach gehen.



In Liebe nehmen wir Abschied von unserer lieben Tante und Godn,

Frau

Katharina Innerhofer

"Pius Kathl"

Mitglied der Katholischen Frauenschaft Bramberg

die am Donnerstag, den 25. April 2024, im 96. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Unsere liebe Kathl ist am Donnerstag, den 2. Mai zum stillen Gebet in der Friedhofskapelle Bramberg aufgebahrt.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Freitag, den 3. Mai um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Bramberg.

Anschließend geleiten wir unsere Kathl auf dem Ortsfriedhof zu ihrer letzten Ruhestätte.

In lieber Erinnerung

Deine Nichte Tilli mit Familie

und im Namen aller Verwandten und Freunde